



1 La familia en el centro de nuestras políticas

La familia es el pilar fundamental de nuestra sociedad y merecedora de todo el apoyo y cuidado; por esta razón, pondremos a las familias en el centro de todas nuestras políticas. Defenderemos el derecho a la vida mediante la colaboración con asociaciones de apoyo a la mujer embarazada y provida. Exigiremos bonificaciones de impuestos y tasas municipales para las familias en función del número de hijos y crearemos incentivos económicos para familias con nuevos hijos. Promoveremos nuevas bonificaciones para aquellas familias en las que uno de los cónyuges renuncie al ejercicio profesional para el cuidado de hijos menores o familiares dependientes.

2 Trabajaremos para ser una ciudad modelo de limpieza

Exigiremos la limpieza de las calles de San Cugat. Elaboraremos un plan de limpieza de aceras, jardines, cunetas, pintadas y grafitis con el fin de embellecer y rehabilitar el mobiliario urbano. Reordenaremos el tráfico en San Cugat y realizaremos las intervenciones necesarias para que las aceras y carreteras estén en perfecto estado. Estableceremos la gratuidad de la zona de aparcamiento regulado para mujeres embarazadas. Mejoraremos la iluminación de las calles secundarias y carreteras para mejorar la visibilidad y evitar la inseguridad. Elaboraremos un plan de control de plagas periódico.

3 Reforzaremos la seguridad en San Cugat

Reforzaremos la seguridad vecinal implementando nuevos agentes y equipamientos. Presionaremos para evitar que en San Cugat se instale un centro de acogida de MENAS. Se instalarán cámaras de vigilancia con conexión policial simultánea en los puntos más conflictivos. Modificaremos las ordenanzas municipales con el objetivo de evitar la apertura de lugares de culto fundamentalistas. Perseguiremos el tráfico de drogas y sustancias estupefacientes. Promoveremos la rehabilitación de nuestra comisaría del Cuerpo Nacional de Policía y crearemos una subcomisaría de la Policía Local en Valldoreix. Brindaremos asesoramiento gratuito a las víctimas de okupación.

4 Reduciremos radicalmente el gasto político

Eliminaremos todo el gasto superfluo que no redunde en el bienestar directo de los vecinos de San Cugat suprimiendo cualquier partida que suponga

gastos sobredimensionados e innecesarios. Eliminaremos todos los puestos directivos de empresas municipales ocupados por cargos políticos y las concejalías innecesarias para invertir ese dinero en servicios públicos de calidad. Perseguiremos implacablemente la corrupción de los partidos que gobiernan San Cugat. Reduciremos drásticamente el gasto en publicidad institucional.

5 Pondremos fin a la exclusión del español en el Ayuntamiento de San Cugat

Pondremos fin al uso exclusivo del catalán en el Ayuntamiento, garantizando siempre la opción del español. El título de nivel "C" de catalán en ningún caso podrá ser requisito necesario para el acceso al empleo público en el municipio. La bandera nacional ocupará su lugar y será tratada siempre con el merecido respeto en el Ayuntamiento. Limpiaremos el espacio público de cualquier tipo de simbología y propaganda separatista. Eliminaremos las subvenciones a asociaciones que promuevan la inmigración ilegal, la ideología de género o el separatismo. Devolveremos su significado a la cabalgata de Reyes y a la decoración, música ambiental e iluminación navideña.

6 Apoyaremos decididamente al comercio local

Crearemos una línea de promoción y ayudas directas al comercio local y pequeños negocios de barrio de San Cugat. Facilitaremos y agilizaremos la concesión de licencias de apertura de negocios y obras de mejora y reforma. Estableceremos una bonificación de impuestos para nuevas empresas y comercios locales de nueva apertura, incentivando el emprendimiento local. Rediseñaremos el eje comercial del centro de la ciudad para revitalizar el área y convertirla en una arteria referente del comercio local.

7 Mejoraremos el transporte en nuestra ciudad

Eliminaremos las medidas restrictivas de las Zonas de Bajas Emisiones (ZBE) por su carácter recaudatorio y punitivo. Suprimiremos el estacionamiento regulado, garantizando plazas de aparcamiento gratuitas para los vecinos de cada barrio. Reforzaremos y ampliaremos la red pública de transporte urbano, especialmente en las zonas del extrarradio, con nuevas líneas y frecuencias de autobús, además de crear nuevos intercambiadores. Exigiremos la supresión del peaje de los túneles de Vallvidrera y reclamaremos una estación de AVE en San Cugat.



8 Bajaremos los impuestos para aliviar a las familias y atraer inversión

Reduciremos el IBI para empresas y particulares y estableceremos bonificaciones del 90% del IBI para familias numerosas. Impulsaremos la bonificación del IAE, el IBI, el ICIO para empresas que contraten a mujeres embarazadas y que fomenten la conciliación familiar. Suprimiremos el impuesto de la plusvalía. Impulsaremos la bonificación del IAE durante los 18 primeros meses. Trabajaremos con inversores y emprendedores con la intención de que San Cugat sea un foco y una base de negocios de carácter internacional y nuestros vecinos tengan acceso a un empleo de calidad.

9 Garantizaremos unos servicios públicos y unas infraestructuras acordes a las necesidades de San Cugat

Exigiremos un hospital público y unos juzgados propios, acordes a las necesidades de una población como San Cugat. Exigiremos la apertura de nuevos centros de atención primaria para dar óptima cobertura a los vecinos de nuestro municipio. Impulsaremos las mejoras reivindicadas por nuestros clubes deportivos, por la escuela municipal de música e impulsaremos las artes escénicas. Proyectaremos y desarrollaremos unas instalaciones deportivas para el primer equipo de fútbol de Valldoreix. Exigiremos a la Generalitat la rehabilitación completa del CAP del Carrer de la Mina y el refuerzo del parque de bomberos. Desbloquearemos la construcción de la escuela La Mirada.

10 Impulsaremos ayudas sociales para las familias y trabajadores españoles

Estableceremos la prioridad nacional en el acceso a las ayudas sociales municipales. Para el proyecto de VOX, es importantísimo que nuestros hijos puedan tener la posibilidad de quedarse y formar una familia en San Cugat si así lo desean. Por ello, crearemos promociones de vivienda pública para los jóvenes y familias. Reduciremos radicalmente los impuestos y las cargas administrativas y burocráticas que aumentan artificialmente el precio de la vivienda. Impulsaremos un ambicioso programa de ayudas y deducciones fiscales en el acceso a la vivienda.



VOX

Cuida San Cugat del Vallés

cuida lo tuyo

**Marcos
Rodríguez**

Candidato de VOX a la
Alcaldía de San Cugat del
Vallés



www.cuidalotuyo.es



Este 28 de mayo, vota VOX

